



Una madre contra la diabetes

Encabeza la asociación Anadis, nacida para ayudar a niños y adolescentes a sobrellevar con naturalidad esta enfermedad

Una imagen encaja como un guante en esa tipología de amas de casa que son las que, al final, sostienen el tejido asociativo: las que organizan los talleres, las que se preocupan por los problemas de un barrio, las que encabezan las manifestaciones. Ella se juntaba con cuatro madres en el Hospital Macarena, donde un pediatra endocrino les impartía charlas sobre la diabetes. Porque su hija es diabética. Y las de las otras que acudían a aquellas encuentros estaban en un proceso similar. El paso lógico era tener el coraje de crear una asociación para estar ellas juntas y para que los niños también lo estuvieran. Y así nació Anadis, hace seis años, y aún hoy continúa, con 180 asociados y actividades de todo tipo. Así la vida es más fácil que cuando recibió la noticia de que su niña tenía diabetes. Estuvo dos meses con depresión. Y todo era un bombardeo para ella porque de pronto tenía que hacer de enfermera y afrontar el particular universo de la insulina.

La hija, afortunadamente, se lo tomó todo con absoluta naturalidad y más si la madre seguía la política de comunicarle el porqué de las cosas. Pero ahora, con 14 años, llega la adolescencia y no quiere parecer distinta a nadie de su pandilla. Y negocia con la madre, y la madre le avisa de que si va al McDonalds probablemente tendrá una bajada de azúcar. En casa se come de todo, pero el azúcar, el dichoso azúcar...

Ana María Álvarez



JAIME MARTÍNEZ